



# 宇 霊 羅

岩泉町立岩泉中学校  
P T A 広報  
第70号  
令和4年3月18日発行

三年生が卒業を迎えました。中学校を巣立っていく卒業生の保護者の皆さんからの、思いのこもったはなむけの言葉を紹介いたします。

祥真へ

嬉しかった事、悔しかった事、様々な経験を積むことができた三年間でしたね。  
 祥真の成長に寄り添えた事は、私達にとっても誇らしく幸せな時間でした。  
 今まで支えて下さった先生、コーチ、友達、ライバルへの感謝を忘れないように。  
 春からの君の更なる成長を楽しみにしています。  
 卒業おめでとう。

父・母より

緋彩、卒業おめでとう

おまえには、苦勞をかけたね。親として、緋彩の気持ちをどれだけ判ってあげられたのか、緋彩の気持ちに伝えることが出来たのか、正直わかりません。でも、人間として、男としての先輩から、これから大人に向かって巣立つ緋彩に送る言葉。

① 人との出会いを大切に

② 友と郷土を大切に

③ 夢を追い求める

中学生での経験は必ず人生の糧となるはずですよ。自由に自信をもって生きろ。

パパより

匡悟へ

卒業おめでとう。  
 小さかった身体が、どんどん大きくなりました。三年間、部活動もよく頑張りましたね。良い友達にも出会えました。友達を思う気持ちを大切にこれからも頑張っていくってほしいです。  
 この先、いろいろな事にチャレンジして、自分を成長させていってほしいです。応援しています。

母より

滯、卒業おめでとう。

小学校の時は、同級生が居なくて、一人で寂しかったと思いますが、周りの人達に見守られながら頑張りましたね。中学校に入学し、同級生も増えて、とても楽しい中学校生活が送れましたね。  
 春からは高校生だね。自分が決めた道。いままでより、大変なこともたくさんあると思います。でも、それ以上に楽しいことも待っています。中学三年間で身につけたこと、学んだこと、感じたことを忘れずに、これからの新しい道を歩んで行って下さい。

母より

音寧へ

卒業おめでとう。

中学校三年間は、音寧らしくマイペースに過ごした三年間だったと思います。  
 春からは環境も変わり、常にマイペースではいられない場面も多々あるかと思いますが、全てのことに楽しさを見つけ、自分も周りも幸せにできる人になってほしいと思います。そのためには、感謝を忘れず、出会いを大切にしてください。

ずっと見守っていますよ。

友香へ

中学校卒業おめでとう。

この三年間、勉強、部活、生徒会などよく頑張りましたね。両立できるか心配でしたが、時間のない中でもあきらめずまっすぐ取り組む姿勢が本当に素晴らしいかったです。

この三年間で学んだこと、得た経験を大切にしてこれからの高校生活、全力で学び、遊び、充実した毎日を送ってください。

応援しています。

母より

香雪へ

卒業おめでとう!!

入学直後、新しい環境に馴染めずにとっても疲れ果てている姿をみて「三年間乗り切れるだろうか・・・」ととても心配したことを昨日の事のように覚えていいます。

三年間を振り返り、あなたにとって中学校生活は部活や体育祭、委員会活動など全てが良い経験であり、とても楽しいものだったのではないのでしょうか。これからもどんどん新たなチャレンジをして行ってください。応援しています。

父・母より

佳澄へ

卒業おめでとう。

小さな小学校から大きな中学校へ、期待と不安の中で入学して、あつという間の三年間だったと思います。

勉強・部活・学校行事、悩むこともあったけど、先生方や同級生に支えられ楽しく過ごしてこられたと思います。

あなたにとって、たくさんの友達に出会えたことが中学生になって得られた宝物だと思います。いつまでも大切にして下さい。

春からは高校生、さらに大きく成長するように頑張ってください。応援しています。

父・母より

百花へ

卒業おめでとう。

中学校三年間は、あつという間でしたね。いろいろなことにチャレンジし、悩み、苦しみ、悔しい思いも沢山しましたね。体育祭・文化祭など行事が終わるたびに、何度もビデオを繰り返し観ていましたね。親としては、その頑張りに頼もしさと、大きな成長を感じとてもうれしいです。

仲間や先生方に支えられ、充実した学校生活を送ることができたと思います。

いつも感謝の気持ちを忘れないで、前に進んで行ってください。

これからもずっと応援しています。成長を楽しみにしています。

父・母より

雄斗、卒業おめでとう

そして本当にお疲れ様でした。

この三年間はあなたにとってどんな三年間でしたか？

いろいろな経験を通して得たものを自分の力に変えて、前を向き次のステップへと進んで下さい。

いつも応援しています。

母より

健太郎へ

卒業おめでとう。

入学の誓いの言葉をはじめ、体育祭での応援など様々なことが思い出されます。中でも、中学生生活で卓球との出会いは大きな成長に繋がったのではないのでしょうか。一緒に励む仲間ができ、一生懸命練習する姿は生き生きとしていて応援せずにはいられませんでした。

経験や挑戦はこれから繋がる財産です。周囲の人の支えに感謝し、可能性を広げてほしいです。一番は、笑顔で過ごせること。家族みんなが応援しています。

母より



健眞へ

あつという間の中学校生活どうでしたか？  
三年間いろいろあったね。  
良い事も悪い事もいい経験になったんじゃないかな？

これからも周りの人への感謝を忘れずに、しっかりと成長して行って下さい。

あつ、最後に

「早寝早起！」

「遅刻厳禁！」

「健康第一！」

本当頼みますよ。

卒業おめでとう。

父・母より

星南へ

卒業おめでとう。

三年間の中学校生活あつという間だったね。初めての制服を着て、そして少し緊張しながらの入学式。昨日のことに覚えていきます。

楽しかった事、辛くて投げ出したくなった事など沢山いろんな出来事があったと思います。そしてこれからはいろんな壁が立ち向かってくると思います。一人でもかえこまないで悩んだ時はいつでも相談してくださいね。いつも笑顔で明るい星南が大好きです。

母より

琉成 卒業おめでとう

中学校生活大変なこともあったけど、あつという間の三年間だったね。

三年間、部活頑張ったね。家では、私が練習相手になり卓球ができた事、とても楽しくなつかしく感じます。勉強は、なかなかやる気が出ない事もあったけど、いつのまにか机に向かい頑張りはじめていたね。成長を感じました。

これからも、色々な事があると思うけど、あきらめず挑戦し、成長してほしいです。

ずっと味方だし、応援しています。

かあさんより

琉奈へ

卒業おめでとう。

こども園に慣れるまで、朝離れる時に目からポロポロと大粒の涙を流していた琉奈が卒業するなんて…。覚えていきますか？バレーの大会でグリーンカードを出してもらった事。選手ではなく、モップを笑顔で一生懸命床をみがいたことに対してのグリーンカード。主役じゃなくても、一生懸命な姿を見て、認めてくれる人がいると言う事を忘れず、努力する事を諦めず、人に優しく、健康でいてくれる事を願っています。

この先、もつともつと厳しい状況になることもあるでしょう。辛くてもそれを乗り越えたら強くもなるし、成長もするし、人にも優しくなれます。これからの琉奈に期待しています。

節目になる度、嬉しくもあるけど少し淋しい思いもある母ですが、この先もいつも一番琉奈の応援団長であり続けます！

父・母より

大きく成長した心乃へ

卒業おめでとう。

中学校三年間、あつという間でしたね。部活動に悪戦苦闘した日々、学習面ではコツコツと毎日努力していた日々、生徒会での貴重な役割等々、たくさん頑張っていましたね。

悩んだり努力した時間、一緒に過ごした仲間との思い出は、これからも心乃を励ましてくれるものとなるでしょう。

夢に向かって頑張れ!! いつも近くで見守っていますよ。

家族より

由衣へ

卒業おめでとう。

三年間の中学校生活お疲れ様でした。ほぼ休む事なくがんばりました。

三年生の体育祭、文化祭どんな時も諦めず最後まで取り組む姿は、とてもりっぱでした。

春から高校生になりますね。新しいことばかりで不安もあると思うけれど、何事も積極的にチャレンジをして、自分の可能性を広げて行ってほしいです。これからも応援しています。

父・母



榴花へ☆

中学卒業おめでとう

色々な事があつたかもしれないけど、3年間いろいろと頑張ってきた姿を見て、母としては胸に込み上げるものがあります。立派に育ってくれてありがとう。

高校でも充実した学校生活を過ごせる様、願っています。

これからも、周囲の人達への感謝を忘れず、一步一步前進し、しっかり成長してくださいね。これからも応援しています☆(、)

母より

迅利君

卒業おめでとう(ございます)。

早いもので、あつという間に中学校卒業ですね。

ついこの前までは、私の身長より小さかったのに、いつの間にか追い越されてしまいましたね。

時の流れも早いことにもうすぐ高校生ですね。中学校の時には出来なかったことや、部活動など、さらなる高みへと登ってくださることを望みます。

でも一番は、これからも明るく元気いっぱい生きてくれること、長生きして、最後まで私を追い越して行って下さい。

母より

卒業する我が子

なつみさん卒業おめでとう。

中学校の三年間は、ケガをする事もあり、沢山の友達から、助けてもらい、沢山の優しさ、楽しさを学んだことでしょう。

今度は、自分が周りの人達に優しさ、楽しさを与え

つつ、やりたいことに挑戦し、失敗しても、そこから自分なりにでいいので、学んでもらえたら、父、母はサポート役として安心していられます。

これからも、色々な事に挑戦し、沢山の経験をし、新しい自分を発見して、成長していけたら、良いですね。父、母はずっと応援しています。

宗眞へ

宗眞、卒業おめでとう。

小さい頃から元気で明るい性格だったので中学校生活、心配していませんでしたが、つい最近、人見知りだから、友達と一緒にの高校に行きたいと言っていましたね。宗眞にとつての中学校生活は、良い仲間と出会えたことだと思えます。一緒に汗と涙を流した野球部の仲間。各行事で力を合わせやりとげ絆を深めた同級生。勉強嫌いなのに、一緒に参考書を買っていく、というくらい仲良くなった友達。たくさん仲間と出会えてよかったですね。

これまでお世話になつてきた方々に感謝をして、これからの出会いを大切に、もう少し勉強も頑張ってくださいね。

母より

椿、卒業おめでとう

義務教育が終わる節目を迎え、親として、とても感慨深いものがあります。

畠山家の長女として、親の期待も裏切らず、スクスクと立派に育ってくれました。我が娘ながら、ナイスな子だと自負しています。

学校生活を楽しみ姿を見て、充実した三年間を無事に終えられたのだと、本当に嬉しく思っています。

これからの人生、楽しい事だけではない、つまずく事もあると思う。そんな時こそ、下を見ないで、上を向いて行こう。私たちはずーっと椿の味方だし、椿がステキな人生を送れるように、いつも応援しているからね。

紗來、卒業おめでとう(ございます)。

3年間の中学校生活はどうだったかな？

私たちにとつて印象深い思い出は、3年生最後の文化祭で初のゼンタングルの原案作成をした事。

なかなか描き出さず現実逃避を続けた夏休み。2学期に入つても出来なかった原案にヒヤヒヤさせられました。

しかし、全校生徒で一つの作品に仕上がったのを見た時は言葉に表せない感動がありました。

たくさんの人達から支えられた事への感謝の気持ちを忘れずに、この経験を活かして前へ進んでください。

いよいよ次は高校生です。紗來らしく剛毅果斷(笑)に活躍する事を期待しているね。

これからも応援しています。

父・母

勝己へ

卒業おめでとう。

中学校三年間、勝己にとつて、とても濃厚だったと思います。途中から転校してきて、いろいろな苦労させてごめんね。転校初日、初めて保育園に行く時と同じ顔をして、とても心配しました。帰って来て「友達出来たよ」と笑顔で話してくれた時は本当に安堵しました。

一番頑張った事は小学校から続けてきた野球だね。毎日素振りして、キャッチボールに付き合わされたりと頑張ってきた姿は身近で見えてきました。

三年生になって主将を務めさせていた দিয়ে、最後の中総体で全力で頑張った姿を親として誇りに思います。

今までお世話になってきた方々に感謝して中学校で学んだ事を高校に行っても忘れず、これからは大人になっていくに連れ、責任ある行動が出来る様に頑張ってください。壁にぶつかった時はいつでも相談してね。ずっと応援しています。

母より

怜へ

卒業おめでとう。

へうしろを振り向く必要はない。あなたの前にいくだけでも道があるのだから。(魯迅)

たくさん道に迷うかもしれないけれど、自分の道を突き進んでください。

母より

星羅へ

卒業おめでとう。

中学校生活は、どうだったかな。三年間でかなり身長が伸び、お父さんを越した星羅。朝起きてから二十分で学校に行く準備ができる星羅。素晴らしい。勉強をもう少し頑張ってくればもっとカッコいい男子になると思うよ。優しいところもたくさんあるので、これからもその気持ちと今までお世話になった人達に感謝を忘れずに成長して行ってほしいです。いつまでも応援しています。

父・母より

優葵へ

中学校卒業、おめでとう。

入学したのが昨日のように思い出されますが、もう、卒業なのです。

小学校一年生から中学校卒業まで無欠席、九年間貫きました。偉いね。

リーダー的存在ではないけれど、部活ではキャプテンを任されて、良くやったと思います。

そして、最後の文化祭、創作劇の劇中歌の歌唱も本当に素晴らしくて、最後に聴けて満足しています。

これからも、あなたの活躍を見続けたいです。色々な事にチャレンジして行きましょう。

父・母より

純加へ

卒業おめでとう。

バスケット部に入学し、大丈夫かなと心配していましたが、練習を頑張り中総体などでシュートをする姿を見てとてもうれしかったです。陸上やロードレースもよく頑張りました。お父さんも負けずに走ったりして(笑)。

中学校での生活や行事での思い出を大切に、周りの人の支えがあったことの感謝の心を忘れず、春からの高校生活も頑張ってください。いつも応援していますよ。

父・母より

陽楓、卒業おめでとう！

小さい頃は人見知りで、いつもお姉ちゃんの後ろに隠れていたのに、この三年間で随分積極性が育ったなあと驚いています。

運動が苦手なのにテニス部に入ったのも驚き。真っ黒に日焼けしながら必死にボールを追いかける姿が眩しかったです。頑張ったね。

他にも勉強、委員会、ピアノ、家族を笑わせること...どれも手を抜かなかったことに「あつ晴れ!」。楽しい三年間をありがとう。これからも見守っています。

父・母・姉より

心温へ

卒業おめでとう。

中学校生活の中で、部活、陸上と本当によく頑張ったと思います。

三年間の中で苦しく、つらい時もあったと思いますが、周りの支え、応援してくれる方がいたので乗り越えられたと思うので、感謝を忘れず、また春から新しいスタートをしてほしいと思います。

一日一日と成長していく姿を見るのが楽しい三年間でした。

これからも応援し支えて行きたいと思っています。

母より

健太へ

卒業おめでとう。

あつという間の3年間でしたね。

中学校に入学して、いろいろ不安もあったと思います。

健太を理解してくれる担任の先生に出会い、先生を悲しませたくないという2年間休まず登校した事、お母さんはすごいと思っています。

3年間の思い出を胸に、これからも頑張ってください。

お母さんは、これからもずっと健太を守るから安心して下さい。

世界で一番愛しています！

母より

# みんなで作った宝物！！





**立志式** 一月二十二日（土）、岩泉中学校伝統の立志式が執り行われました。学年執行部の菊池紅杏さんが代表あいさつを行いました。

決意の言葉（一部抜粋）

私たち2学年は4月に『満開』という学年スローガンを掲げ、日々の活動に取り組んできました。「積極性」「あいさつ」「発言」「話を聞く態度」「人との関わり」「メリハリのある行動」、この6つを高めることで、集団がさらなる成長を遂げられると考えて掲げたスローガンです。まもなく1年が終わろうとしている今、あらためて振り返ってみると、私たちは様々な経験を経て成長してこられていると感じています。体育祭や文化祭、授業での話し合い活動、3年生が引退したあとの部活動、学年執行部企画の学年レクなど、いずれも目的や目標をはっきりさせた上で取り組んだことが成長につながっているのだと思います。

集団の力が高まってきている今、個々の力も磨いていく必要があります。

（中略）

立志式スローガン「覇気」にあるように、強い気持ち・熱い思いを持つて物事に臨むことで、私たちはさらなる成長を遂げられるはずです。うしろにある横断幕には、皆の手形がおりてあります。これは、一人一人の決意が強い思いであることを表しており、また、それを炎に見立て、熱い思いを持つてこれから先の人生を歩んでいくことを表現しています。これから発表する「立志誓いの言葉」を胸に、目標に向かって努力を重ね、笑顔で一歩ずつ未来に向かって前進していくことをここに誓います。

令和四年一月二十二日

2 学年代表 菊池紅杏



# 令和3年度岩泉中学校総集編



職	書	副部	令和三年度PTA広報部
員	記	部長	
小川上内	箱工斐池		
田原田澤	石藤野元		
仁美虹主	真恵健恵		
哉礼輝貴	美奈美一理		